



Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte,

heute erhalten Sie den neuen NEWSLETTER des CDU Ortverbands St. Katharinen. Wir berichten über die aktuellen Dinge der Orts- und Verbandsgemeindepolitik und wollen Ihnen „unsere Sicht“ darlegen.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und Ihre Meinung.

Herzlichst

CDU Ortverband St. Katharinen

Themen:

Willi Knopp kandidiert erneut zum Ortsbürgermeister

CDU präsentiert Kandidaten zu den Wahlen im Mai 2019

„Traditionelles Waffelfest“ am Sonntag, 24.3. 2019

„AKK“ kommt nach St. Katharinen

CDU St. Katharinen auch auf Facebook

CDU St. Katharinen geht mit Willi Knopp in die Zukunft



Mit Willi Knopp an der Spitze geht der CDU Ortsverband St. Katharinen in die kommende Kommunalwahl und wählte den langjährigen Ortsbürgermeister erneut als Kandidat für die Ortsleitung.

„Mit seinem außergewöhnlichen Engagement, dem enormen Zeiteinsatz und seinen herausragenden Kontakten weit über die Verbandsgemeinde und über den Kreis Neuwied hinaus, hat es Willi Knopp verstanden, die Ortsgemeinde erfolgreich weiter zu entwickeln. Von seinem Sachverstand, seiner Erfahrung und seine langfristige Ausrichtung wollen wir in St. Katharinen auch weiterhin profitieren“, so der Tenor der CDU-Mitglieder anlässlich der Mitgliederversammlung, zu der zahlreiche Mitglieder erschienen und Willi Knopp einstimmig zum Kandidaten für die Wahl des Ortsbürgermeisters nominierten.

Zudem kandidiert der Ortsverbandvorsitzende auch für den Kreistag in Neuwied und steht auch auf der Liste zum Verbandsgemeinderat der Verbandsgemeinde Linz/Rh.- auch dort möchte er seine langfristige Erfahrung einbringen.

CDU St. Katharinen präsentiert bewährte und neue Kandidaten für den künftigen Gemeinderat

Ortsverband lädt zum „Traditionellen Waffelfest“ am 24.3.2019 ab 15.00 Uhr

Im Rahmen des „Traditionellen Waffelfestes“ am Sonntag, 24. März ab 15.00 Uhr im Foyer der Sporthalle St. Katharinen, zu dem alle Bürger, Interessierte des Ortes und Freunde eingeladen sind, präsentiert der CDU Ortsverband sein Konzept, seine Ziele für die nächste Legislatur und seine Kandidaten zur Wahl des kommenden Gemeinderates.

„Mit neuen, jungen und auch bewährten Kräften, die aus der Mitte unseres Ortes und den Ortsteilen kommen und die sich alle in Vereinen engagierten, wollen wir uns für die Zukunft modern und bürgernah aufstellen und für alle Bürger weiter einstehen“, so der Vorsitzende des CDU-Ortsverbandes St. Katharinen, Willi Knopp.

Anlässlich der jüngsten Mitgliederversammlung votierten die zahlreichen Mitglieder für die Liste des CDU Ortsverbandes.

Hinter Willi Knopp folgen nach die beiden Beigeordneten Hans-Josef Weißenfels und Robert Pütz, mit Gabi Frings die schon länger im Rat aktive Fachfrau.

Die folgenden Positionierungen belegten: 5. Robert Frings, 6. Klaus Schapeit, 7. Werner Hoß, 8. Martin Buchholz, 9. Michael Stüber, 10. Wilfried Hoß, 11. Toni Hoß, 12. Thomas Müller, 13. Udo Stümper, 14. Norman Weißenfels, 15. Sascha Käsehagen, 16., Josef Over, 17. Joachim Wenzel, 18. Felix Muhs, 19., Franz Wilsberg, 20. Georg Engels.

Für den Verbandsgemeinderat Linz kandidieren Frau Dr. h.c. Roswitha Gottbehüt an der Spitze; es folgen Norman Weißenfels, Klaus Schapeit, Johannes Over, Willi Knopp, Michael Stüber, Wilfried Hoß und Thomas Müller.

„Alle CDU-Leute verbindet die Bereitschaft, Engagement für St. Katharinen und die einzelnen Ortsteile zu zeigen und sich ehrenamtlich aktiv einzubringen“, so ergänzend Willi Knopp, der selbst mit überwältigendem Votum erneut zum Kandidaten für den Ortsbürgermeister ausgerufen wurde (wir berichteten)

„Wir wollen St. Katharinen weiter zukunftsfit machen, unsere gute Infrastruktur aus Schule, Kindergarten, Sport-/ Freizeiteinrichtungen, Straßen- und Kanalnetz, die Vereinsausstattungen, Ortsteile usw. ausbauen und pflegen, Standort-Vorteile ausbauen, die Möglichkeiten für Neubürger bieten und die Ansiedlung von Gewerbetreibende, bspw. im neuen Gewerbegebiet Am Rennenberg auch zur Sicherung von Arbeitskräften und Gewerbesteuerereinnahmen, forcieren.“



Die Kandidaten zur Wahl des Gemeinderats. Es fehlt: Felix Muhs



Die Kandidaten zur Wahl des Verbandsgemeinderats VG Linz/Rh.

CDU St. Katharinen lädt zum „Traditionellen Waffelfest“ ins Foyer der Sporthalle

im Rheinland ist es üblich, alles was sich wiederholt, als Tradition zu bezeichnen....
aber das alljährliche, im Frühjahr stattfindende Waffelfest des CDU-Ortverbandes
darf sich mittlerweile als solches nennen...

Bei selbstgemachten Waffeln und frischem Kaffee steht das diesjährige am
kommenden Sonntag ab 15.00 Uhr im Foyer der Sporthalle stattfindende Treffen
ganz im Zeichen der anstehenden Kommunalwahlen.

Der Ortverband präsentiert sein Programm für die nächsten Jahre und die
Kandidaten, die für dieses Programm in den nächsten Jahren im Gemeinderat,
in der Verbandsgemeinde und im Kreis Neuwied stehen.

Zahlreiche Ehrengäste, wie der Gemeindeverbandsvorsitzende Hans Günter Fischer,
Landrat Achim Hallerbach und auch unser Bundestagsabgeordnete Erwin Rüdell
haben ihr Erscheinen zugesagt.

Herzliche Einladung
**TRADITIONELLES
WAFFELFEST**



24.03.2019
ab 15:00 Uhr
Sporthalle
St. Katharinen

**AUF EINE GUTE ZUKUNFT
FÜR ST. KATHARINEN**

Politik, Spaß und gute Gespräche
mit Ehrengästen u.a. mit Bürgermeister Hans
Günter Fischer, Ihnen und vielen anderen.

Außerdem:
Biathlonschießen (Laser), Hüpfburg
und vieles mehr...

Gemeinsam.
Heimat.
Gestalten.

CDU

Annegret Kramp-Karrenbauer kommt nach St. Katharinen

Schon jetzt Termin freihalten!

St. Katharinen und der CDU-Ortsverband erwarten hohen Besuch.

Die CDU-Parteivorsitzende, Annegret Kramp-Karrenbauer, kommt auf Einladung des Kreisverbands am **Freitag, den 3. Mai 2019, ab 15.30 Uhr** ins **Bürgerhaus** St. Katharinen.

Unserem Vorsitzenden Willi Knopp ist es durch seine Kontakte gelungen, den Besuch der Saarländerin im Kreis nach St. Katharinen zu bringen!

Die CDU St. Katharinen will ihr und den zahlreich erwarteten Besucher einen angenehmen Empfang und einen angemessenen Rahmen bieten.

AKK, wie sie liebevoll abgekürzt wird, wird zu aktuellen bundespolitischen Themen sprechen und die Kreis-CDU, aber auch unserem Ortsverband unterstützen.



Foto: Annegret Kramp-Karrenbauer am 16.03.2019, über dts

Die CDU St. Katharinen wünscht allen Mitgliedern, Freunden, Gönnern, Interessierte und allen Bürgern unseres Ortes eine schöne Zeit, uns allen erfolgreiche Wahlen - bis kommenden Sonntag auf dem Waffelfest.

CDU OV St.Katharinen
der Vorstand

Willi Knopp, Vorsitzender
Hans Josef Weißenfels, 2.Vorsitzender
Robert Pütz, Geschäftsführer

www.cdu-st-katharinen.de
...wir sind auch auf facebook unter CDU Ortsverband St. Katharinen

Verantwortlich:
CDU St. Katharinen -Der Vorstand-, Wilhelmstr. 34., 53562 St. Katharinen
Ausgabe: März 2019 (Fehler vorbehalten)